## Fußballkreisfinale der Mittelschulen

## Dingolfing gewinnt das Finale gegen Landau mit 3:0

Dingolfing. Am vergangenen Mittwoch fanden auf dem Kunstrasenplatz des Isar-Wald-Stadions die Entscheidungsspiele der Mittelschulen zum Schulsportwettbewerb Fußball statt. Kreisobmann Matthias Scholz hatte den Ablauf hervorragend vorbereitet, so dass die beiden Schiedsrichter Konrad Stöger und Michael Wenninger optimale Voraussetzungen zur Leitung der Spiele vorfanden.

Die teilnehmenden Schulen der MS Landau, der MS Niederviehbach, der Hans-Carossa-MS Pilsting, der Joseph-von-Eichendorff-MS Eichendorf, der MS Fronten-

hausen und der MS Dingolfing traten jeweils mit einer Mannschaft an, die von ihren Fachbetreuern begleitet und zu fairem Spiel eingestimmt wurden. So entwickelten sich teilweise schöne Begegnungen, wobei neben dem sportlichen Können, auch körperliche Vorteile spielentscheidend waren.

Das erste Halbfinale bestritten die starken Landauer gegen Frontenhausen, wobei sich hier beim Elfmeterschießen Landau durchsetzen konnte, während im zweiten Spiel Dingolfing gegen Niederviehbach mit 1:0 die Nase knapp vorn hatte und das Spiel für sich entscheiden konnte. Im Finale setzte sich die Mittelschule Dingolfing gegen Landau mit 3:0 durch und darf im kommenden Jahr beim Regionalentscheid dabei sein. Torschützenkönig des Turniers wurde mit Smakiqi Aulon auch ein Dingolfinger, der sechs Treffer auf sein Konto bringen konnte. Lobenswert war die Sanitätsbegleitung von zwei Schülerinnen der Mittelschule Dingolfing, die gekonnt bei kleinen Verletzungen halfen. Gesponsert wurde das Turnier durch die Sparkasse Niederbayern-Mitte mit dem Verantwortlichen Christoph Holzner.

-mwe-



Die Mannschaft der Mittelschule Dingolfing präsentierte sich im Sieger-Shirt.

Foto: Michael Wenninger